

	<h1>七松小学校 学校だより</h1>	<p>令和6年度 10月号 尼崎市立七松小学校 校長 中島 賀子</p>
---	--------------------------	--

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>



創立70周年を迎えて



いつまでも続く暑さにより、休み時間も体育の授業も外で活動することができない日がありました。ですが、ようやく、朝晩は涼しさを感じられ、ホッとしているところです。しかし、今年1月の能登半島地震に続き、今度は同じ地域で、大雨により大きな被害がでてしまいました。一日も早い復興・復旧をお祈りします。本当に心が痛みます。災害については、他人事ではなく自分事としてとらえていく必要があると感じています。9月21日のオープンスクールには、たくさんの方々にお越しいただき、こどもたちも張り切っていました。ありがとうございました。

さて、10月1日（火）は、本校の70回目の創立記念日です。七松小学校は、1954年に水堂小学校から分かれて開校しました。1年から3年までの児童503名でスタートしました。最初は、水堂小学校を間借りしていましたが、9月に現校舎に移転し、10月1日に開校落成式が挙行されました。そのため、この日が、七松小学校の創立記念日になりました。1957年から1985年までは1000人を超える児童が在籍していました。児童数が一番多い年は、1980年の1324人でした。今の児童数が400人なので、3倍以上の児童数でした。児童数は少なくなりましたが、「自ら学び、ともに学ぶ」七松小学校の伝統のこども像は健在です。創立70周年記念として、旧PTA執行部の方々から編成された創立70周年実行委員会で考えていただいた記念品を披露します。記念品は、体育館の緞帳と下敷きです。70周年記念品贈呈式を10月19日（土）の体育大会の閉会式の中で行う予定にしております。

10月19日の体育大会は、今年度も、学年単位ではなく、学年団で、団体演技と団体競技を行います。練習から異学年で取り組むことで、上の学年はお手本になるようがんばるし、下の学年は早く上の学年になりたいと思って、がんばってくれることと期待しています。学年単位で行う徒競走・リレーでもがんばってくれることでしょう。こどもたちにとって素敵な体育大会になるよう、教職員一同しっかりがんばってまいります。